



22. März 2021

Medienmitteilung

“Zukunft Unterentfelden” – neuer Name, neue Zielsetzung

Aus dem *Pro-Komitee Zukunftsraum Aarau* entsteht *Zukunft Unterentfelden*. Der Verein ist politisch breit abgestützt mit motivierten Menschen aus fast allen Ortsparteien. Ein Zusammenschluss von Unterentfelden und Aarau soll angestrebt werden.

Wie sieht die Zukunft von Unterentfelden aus? Der Verein *Zukunft Unterentfelden*, entstanden aus dem *Pro-Komitee Zukunftsraum Aarau*, engagiert sich für einen Zusammenschluss von Unterentfelden und Aarau. Er setzt sich zum Ziel, entsprechende Diskussionen zu fördern und darauf hinzuarbeiten, dass bald über die Rahmenbedingungen eines Zusammenschlusses mit Aarau verhandelt werden kann.

Alle Argumente sollen auf den Tisch

Mit dem “Ja” zum Zukunftsraum Aarau vom 18. Oktober 2020 hat die Unterentfelder Stimmbevölkerung signalisiert, dass sie bereit ist, gewachsene Strukturen zu überdenken und neue Wege zu gehen. Der Vorstand von *Zukunft Unterentfelden* ist überzeugt, dass diese Aufbruchsstimmung nach dem ZRA-Aus nicht einfach verfliegen ist, sondern dass statt dem damals vorliegenden Projekt nun ein bilateraler Weg mit der Kantonshauptstadt gefunden werden muss.

Für einen bilateralen Zusammenschluss können Analysen und Vorarbeiten wiederverwendet werden, insgesamt hat sich die Ausgangslage aber verändert. Die Ankündigung einer Zukunftskonferenz, welche am 10./11. September 2021 stattfinden soll (Medienmitteilung des Gemeinderates vom 1. März 2021), wird deshalb begrüsst. “Wir hoffen, dass möglichst viele Unterentfelder*innen daran teilnehmen. Alle Argumente sollen auf den Tisch, wir wollen ohne Scheuklappen diskutieren“, so Patrick Herzog für das Präsidium des Vereins. “Wir möchten, dass sich die Bevölkerung aktiv an der Diskussion beteiligt und breit informiert ist.“

Wir wollen zu einem starken Zentrum zusammenwachsen

Lucia Engeli, ebenfalls im Präsidium des Vereins, ergänzt: “Wir werden uns engagieren und versuchen, das Thema immer wieder aufzubringen, damit die Meinungsbildung fundiert fortschreitet und möglichst alle Bewohner*innen wissen, worum es geht.“ Der Vorstand von *Zukunft Unterentfelden* ist überzeugt, dass dadurch Unterentfelden eine gestaltende und partnerschaftliche Rolle beim Ausarbeiten der Rahmenbedingungen mit Aarau einnehmen kann. Marion Fischer, Co-Präsidentin des Vereins bekräftigt: “Unser Ziel ist, Unterentfeldens Stärken mit jenen von Aarau zu vereinen und zu einem attraktiven Zentrum zusammenzuwachsen. Im Idealfall strahlt unser Vorgehen auf die ganze Region aus und es entsteht eine Dynamik und eine Aufbruchsstimmung.“

Kontakt

Patrick Herzog, Patrik.Herzog@gmail.com, 079 752 17 19

Lucia Engeli, Lucia.Engeli@gmx.ch, 079 744 13 04

Marion Fischer, Marion.Fischer@gmx.ch, 079 661 76 48

Weitere Informationen unter www.zukunft-unterentfelden.ch



Legende Foto:

Vorstand von Zukunft Unterentfelden: (v.l.n.r.) Marion Fischer, Guido Scherer, Sara Schibli, Patrick Herzog, Felix Aregger und Lucia Engeli - fürs Gruppenfoto ohne Maske (nicht abgebildet: Peter Preisig und Laura Rufer)

